
REFLEXIÓN PELÍCULA TALENTOS OCULTOS  

El mensaje que me dejo la película fue que no imparta el color, raza, genero 

todos somos iguales, todos tenemos las mismas capacidades para hacer 

cualquier trabajo no que por ser diferente eso quita inteligencia o no por ser 

diferente significa que tenemos el derecho de juzgarlos, hacerlos menos, 

como pudimos ver en la película que solo por ser de color no podían usar el 

baño de los ¨blancos¨ o que por ser de color no podían estudiar en una 

escuela de ¨blancos, lo que yo creo es que no hay que tener etiquetas para 

las diferencias o tener un espacio aislado para aquellas personas que son 

diferentes hay que ser inclusivos con todos las personas, respetarlas por lo 

que son como persona no porque hay algo en su físico que es diferente a los 

demás, es mas esas personas a las que hacemos menos son las que pueden 

aportar algo para cambiar, para mejorar a la sociedad, porque tal vez esas 

personas tienen otro pensamiento, nuevas ideas otra manera de ver las 

cosas, como en la película en la que esas tres mujeres las ponían en una 

habitación aisladas de  los demás, los ayudaron para que el país progresara 

con su inteligencia. 

Y como pondría esto en practica en vida, yo lo que haría es que trataría a 

todas las personas por igual, con respeto obviamente, no me importaría 

cualquier diferencia que tuviera, las trataría igual como trato a todo el 

mundo, porque en lo que a mi concierne me interesan como son como 

persona no por su físico. 


